



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wann wird Basel Welterbestätte

P145477

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

1983 wurden drei Schweizer Kulturgüter in die Liste des UNESCO-Welterbes aufgenommen (Zähringerstadt Bern, karolingisches Kloster St. Johann in Müstair, barocke Fürstabtei St. Gallen). Dabei wurden unterschiedliche Bauformen und Verwendungszwecke sakraler und weltlicher Bauten berücksichtigt. Die schweizerische UNESCO-Kommission glaubte, damit die wichtigsten Beiträge der Schweiz zum kulturellen Welterbe erfasst zu haben. 1999 bestätigte das Schweizerische Nationalkomitee von ICOMOS diese Auffassung und sprach sich für ein Moratorium bei der Nominierung weiterer Stätten aus. Hingegen wurde die Basler Fasnacht soeben vom Bundesrat als Kandidatin für das immaterielle Kulturerbe der UNESCO nominiert.

Aus diesen Gründen erübrigen sich die Erwägungen der Schriftlichen Anfrage.

